
草加市地デジＢＳアンテナ工事
草加市でアンテナ工事をしてきました。

正直、古い配線でしたので配線を全面改修しました。

テレビ設備は新築同然になりました。

https://www.e-kit.info/2013/01/23/%e8%8d%89%e5%8a%a0%e5%b8%82%e5%9c%b0%e3%83%87%e3%82%b8%ef%bd%82%ef%bd%93%e3%82%a2%e3%83%b3%e3%83%86%e3%83%8a%e5%b7%a5%e4%ba%8b/

